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Question écrite n° 77825

Texte de la question

M. Maurice Leroy attire l'attention de M. le ministre des finances et des comptes publics sur le budget accordé
aux forces armées de notre pays. Alors que la France est engagée dans de multiples opérations militaires à
l'extérieur de notre pays et que nos alliés comptent plus que jamais sur nous, il s'interroge sur l'avenir
budgétaire des forces armées françaises. Il comprend qu'il a été décidé de ne pas accorder de rallonge
budgétaire au ministère de la défense, mettant là en grand péril l'avenir budgétaire de nos forces armées. Il
s'agit aussi de pérenniser le dispositif de lutte contre le terrorisme en France où près de 10 000 hommes ont été
déployés afin d'œuvrer avec efficacité pour la sécurité publique. Or il a déclaré devant l'Assemblée nationale
que « s'il y a des dépenses supplémentaires en 2015, elles pourront être gagées par des économies ». La
France ne peut faire des économies sur la sécurité de ses concitoyens. Aussi il lui demande de bien vouloir lui
indiquer les mesures qu'il compte prendre et le cas échéant les arbitrages qui seraient nécessaires.
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